



Folkloretanzgruppe Köpenick

IKEA feiert Midsommar

Am 20. Juni feierte IKEA das bekannte Midsommarfest. Aus diesem Anlass wurden wir gefragt, ob wir schwedische Folklore tanzen möchten. Angekündigt als „schwedische Folkloretanzgruppe“ machten wir uns auf den Weg zu IKEA. Das Wetter zeigte sich sonnig, der Parkplatz erwies sich wie immer voll und die IKEA-Mitarbeiter vor Ort waren freundlich.

Getanzt wurde gegen 13:30 Uhr vor dem Haupteingang, wo sich leckere Ess-, Spiel- und Bastelmöglichkeiten befanden. Während unseres Repertoires an schwedischer Folklore überraschte uns leider der einzige Schauer an dem sonst trockenen und sonnigen Tag. Davon ließen wir uns aber nicht beirren, da die Zuschauer auch nicht weniger wurden.

Eine Information an alle Zuschauer, die da zum Teil laut dachten: „Die armen IKEA-Mitarbeiter müssen hier auch noch tanzen...“. Sie sahen keine armen IKEA-Mitarbeiter, das waren WIR.



Weil es so schön war, zeigten wir am darauf folgenden Sonntag, den 21. Juni, auch den IKEA-Mitarbeitern unser schwedisches Programm, da sich diese am Samstag um das Wohl ihrer Kunden gekümmert haben und erst am Sonntag beim Mitarbeiterfest die Ruhe und die leckeren Ess-, Spiel- und Bastelmöglichkeiten nutzen konnten.

Wir bedanken uns bei dem netten IKEA-Team für die gute Zusammenarbeit.